
Sujet : [INTERNET] Parc eolien enquete publique EOLE DE LA VAURE
De : > gressin.mjc (par Internet) <gressin.mjc@wanadoo.fr>
Date : 27/01/2023 à 17:31
Pour : ddt-par cipa ons-public@marne.gouv.fr

Monsieur le commissaire enquêteur

Je suis tout à fait contre le saccage des paysages de cette région par des
éoliennes de plus en plus hautes, de plus en plus nombreuses qui ne donnent de
l'électricité que par intermittence à peine 25% du temps), qui ne sont pas
pilotables donc qui exigent le doublage par des centrales à gaz ou au charbon
qui dégagent énormément de CO2. On ne peut donc pas dire que l’éolien est une
énergie propre.

Arrêtons de pourrir la vie des riverains par le bruit ,la saturation, les
clignotements ..., de pourrir les sols avec des tonnes de béton qu'on n'enlèvera
jamais.

On gâche des plaines riches par des blocs de béton, comment nourrirons-nous les
habitants de la France et les autres, dans peu de temps on va s'étonner qu'on ne
pourra plus exporter nos récoltes comme on ne peut plus exporter notre
électricité!

Çà suffit, on n'en veut plus.

Merci de tenir compte de toutes mes remarques

M.Gressin, une marnaise
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